
OPPOSIZIONE UNITA  ATTACCA:  “DA SINDACO E  MAGGIORANZA
SOLO BRUTTE FIGURE, NON CONOSCONO REGOLE BASE”

Ortona, 11 agosto. “Una maggioranza e un sindaco che giocano a girotondo. Purtroppo tra improvvisazioni e perdite di
tempo questa maggioranza con a capo il sindaco Castiglione rischia di portarci in un binario morto”. Non hanno esitazioni
tutti i consiglieri di opposizione: Angelo di Nardo, Peppino Polidori, Giorgio Marchegiano, Emore Cauti, Nadia di Sipio e
Rinaldo Veri.  Nel  mettere in evidenza i  limiti  della  maggioranza e,  soprattutto,  di  come “non” venga gestito il  buon
funzionamento della  amministrazione comunale. “I fatti accaduti per l’ennesima volta dimostrano che la maggioranza del
sindaco Castiglione sia non solo inesperta a governare tecnicamente le procedure, ma che si intestardisca sulle proprie
posizioni  rimediando brutte  figure e  una collezione di  rinvii”,  sottolineano i  Consiglieri,  che spiegano cosa sia  avvenuto in
merito alla nomina dei presidenti Commissioni consiliari; nomine che hanno fatto registrare un’incredibile ulteriore stop della
maggioranza:  “Evidentemente  impreparata  a  risolvere  anche  compiti  di  ordinaria  amministrazione”,  sottolineano  i
Consiglieri a caldo all’uscita dal Comune mentre raccontano come loro della minoranza siano stati puntuali e preparati nel
dare indicazioni  e  proposte in  linea con le  norme e i  regolamenti  “mentre”,  osservano,  “il  primo cittadino e la  sua
maggioranza sono apparsi, purtroppo, e per l’ennesima volta indecisi e senza una bussola. Se possiamo permettermi un
paragone fanno presente gli esponenti della minoranza: “è come se un professionista, un avvocato, un commercialista o un
dottore, non sappia rispondere di fronte a un caso semplice e che dovrebbe essere l’A,b,c, del suo lavoro. Quindi dopo ore di
riunione di fronte alle richieste della minoranza su come procedere alla elezione dei presidenti delle Commissioni consiliari,
la  maggioranza abbia  sospeso tutto,  fatto  conciliaboli  tra  i  suoi,  e  alla  fine,  ha tratto  questa  decisione:  se  ne riparla  il  17
agosto. Non è un metodo accettabile”,  insistono i consiglieri di opposizione nella loro critica, “infatti, questo ennesimo rinvio
dimostra che, purtroppo la città rischia di arrivare alla paralisi, mentre ha urgente bisogno di rimettersi in carreggiata e
ripartire”. I cittadini devono sapere, concludono Di Nardo, Polidori, Marchegiano,  Cauti, Di Sipio e Veri, “che una buona
amministrazione parte dal rispetto delle regole, dello statuto e, soprattutto, dei componenti del Consiglio comunale. Se
manca tutto questo, che Castiglione mostra ostinatamente di fare, non avrà politicamente e amministrativamente lunga
vita. Saremo pazienti in attesa di sapere cosa vuole fare il sindaco, ma si sbrighi, se non ha capacità non si lamenti del ruolo
serio e deciso della opposizione, rivolga le sue critiche a lui medesimo e ai componenti della sua maggioranza. Un po’ di
autocritica gli farebbe bene”.

Angelo Di Nardo – già candidato Sindaco

A dispetto delle emergenze il Parco non revoca le autorizzazioni
concesse  –  LA  SAGRA  DELLA  PECORA  PIÙ  IMPORTANTE  DEGLI
INCENDI E DELLA SICCITÀ
 

Come si raggiungeranno i Prati d’Angro se la strada è sotto sequestro? Il WWF chiede ai Carabinieri di vigilare
per il rispetto della legge e agli enti interessati di far prevalere il buon senso

WWF Abruzzo

In Abruzzo si sta vivendo una situazione di emergenza con diversi incendi che stanno devastando aree preziose dal punto di
vista paesaggistico e naturalistico; le alte temperature, insolite per molti ambienti, perdurano da diverso tempo e tutto ciò
sottopone a forte stress gli ecosistemi e gli animali che vi abitano.

A Villavallelonga, domenica 13 agosto, è previsto un evento, la “Sagra della pecora”, che vedrà coinvolte centinaia di
persone (o forse anche di più) nell’area di Prati d’Angro, in cui i partecipanti confluiranno, almeno per un primo tratto, con
mezzi motorizzati, percorrendo l’unica strada possibile.
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La piana dei  Prati  d’Angro è un’area dall’elevato valore paesaggistico e conservazionistico,  normalmente frequentata
dall’Orso bruno marsicano e adiacente alle foreste vetuste da poco riconosciute dall’Unesco patrimonio dell’umanità. Un
luogo, dunque, da custodire con grande attenzione.

 

Le criticità circa la realizzazione dell’evento sono molteplici:

–          durante la sagra è prevista l’accensione di punti fuoco per la cottura della carne e le alte temperature dell’estate in
corso rendono la cosa molto rischiosa tant’è vero che molti Comuni stanno emanando ordinanze di divieto di accensione
fuochi anche in base alle note Prefettizie in materia;

–          nel comune di Collelongo, adiacente a quello di Villavallelonga, è in corso da giorni un incendio che non si riesce a
domare e non si può assolutamente rischiare di duplicare il danno sul territorio;

–          uomini e mezzi che saranno in loco a supporto dello svolgimento della manifestazione (compreso l’obbligatorio
mezzo  anti-incendio)  saranno  di  fatto  sottratti  ad  altre  aree  tuttora  devastate  dalla  fiamme  o  comunque  non  saranno
disponibili  per  altre  emergenze  che  dovessero  presentarsi;

–          è necessario verificare che vengano rispettate tutte le condizioni per lo svolgimento delle manifestazioni in sicurezza,
anche alla luce della recente circolare Gabrielli;

–          è necessario sottoporre l’evento a valutazione di incidenza ambientale, obbligatoria per ogni iniziativa che
possa in qualche modo incidere su habitat e specie protetti dai Siti di Importanza Comunitaria;

–          la strada che conduce ai Prati d’Angro è in parte sottoposta a sequestro giudiziario ed è inutilizzabile; non si capisce
dunque come si possa accedere alla piana, visto che non si può certo autorizzare il passaggio di mezzi motorizzati sui prati.

 

“Molte sono le lamentale e le critiche da parte di cittadini,  abruzzesi e non, che sto raccogliendo in particolare dopo
l’episodio di Campo Imperatore” – dichiara l’esponente del WWF Filomena Ricci, consigliere nel direttivo del Parco Nazionale
d’Abruzzo Lazio e Molise indicato dalle Associazioni ambientaliste. – “Da più parti si chiede con forza alle aree protette di
prendere una posizione netta su tutti gli eventi che possono compromettere il patrimonio naturale che dovrebbero invece
tutelare”. Il consigliere, oltre che sottolineare in seno al consiglio dell’Ente i rischi connessi all’evento in programma ai Prati
d’Angro, ha pure inviato una nota formale agli Enti preposti per il controllo, chiedendo un segnale forte di tutela e
responsabilità, al fine di revocare le autorizzazioni che permettono lo svolgersi della sagra ai Prati d’Angro e
di spostare l’organizzazione dell’evento in aree meno pregiate, più facili da controllare e meno pericolose dal
punto di vista del rischio incendio.

Resta in ogni caso irrisolta la questione del transito per arrivare alla piana dei Prati  d’Angro, la strada è posta sotto
sequestro e non è ipotizzabile che i Carabinieri Forestali e i Guardiaparco del PNALM, che certamente saranno presenti,
consentano una così palese violazione della legge davanti ai loro occhi tollerando il passaggio e il parcheggio di mezzi
motorizzati sui prati.

 

“Il Parco – continua Filomena Ricci – non ha ritenuto di revocare l’autorizzazione per alcuni punti fuoco, concessi ben prima
della attuale emergenza. Un’area protetta però non può essere co-responsabile di eventi che possono arrecare danni alla
natura che dovrebbe tutelare, ma deve al contrario elevare la visione rilanciando sulla conservazione e proponendo, anche
alle popolazioni locali, regolamentazioni della fruizione e formazione degli operatori, che sono le sole possibilità di crescita
economica e sociale dei territori. Il turismo quasi predatorio di un giorno all’anno, in aree distanti dalle piccole attività
commerciali dei comuni, non porta certo al tanto agognato sviluppo locale, anzi tende ad allontanare anche chi, amante
della bellezza dei luoghi del Parco, ha la passione di viverli nella loro integrità. Il Parco e gli altri organi proposti alla
tutela del territorio non hanno altra possibilità che rivedere le proprie autorizzazioni per dare un esempio e un
segnale di corretta gestione del territorio, scongiurare il  rischio di inestimabili  danni all’ambiente e non
perdere di credibilità.”

 



Giulianova. Questione Ospedale: nasce una rete di comitati per
difendere la sanità teramana.
COMITATO DI QUARTIERE LIDO

“Domenico Di Silvestro”

GIULIANOVA

 

veduta Giulianova (foto Giancarlo Malandra)

 

Il Comitato di Quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” in collaborazione con il Comitato di Quartiere Cona di Teramo ha
elaborato una proposta di rete provinciale tra comitati allo scopo di monitorare, ed eventualmente intervenire, la situazione
sanitaria del comprensorio teramano.

Lo scopo è quello di salvaguardare la sanità provinciale nel suo complesso rispettando le esigenze territoriali, la densità
demografica, il diritto alla salute.

Il monitoraggio avverrà attraverso le segnalazioni dei cittadini che rileveranno la diminuzione o la scomparsa di un qualsiasi
servizio sanitario a cui abitualmente fanno riferimento.

Oltre alla partecipazione dei comitati di quartiere in questione si registrano le adesioni del Comitato di Quartiere Annunziata
di Giulianova, del Comitato promotore per la costituzione del Consiglio di Quartiere Colleatterrato Alto – Villa Pavone di
Teramo e del Coordinamento dei Comitati di Quartiere di Teramo.

Attendiamo altre adesioni dei Comitati di Quartiere della nostra provincia.

Comitati di Quartiere del territorio

Della Provincia di Teramo

 

Il Comitato di Quartiere Lido “Domenico Di Silvestro” di Giulianova in questa fase di ristrutturazione e riorganizzazione dei
nosocomi provinciali propone:
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a) due nuove strutture sanitarie di primo livello (Teramo e Giulianova),1.
accompagnate da distretti sanitari di base nei luoghi già interessati (S.
Omero ed Atri). Ciò in considerazione delle diverse morfologie territoriali,
della densità demografica, delle condizioni storiche dei nosocomi, dei ruoli
occupati dalle città in ambito regionale e del diritto al miglioramento delle
condizioni sanitarie;
b) una rete di sorveglianza cittadina attraverso i comitati di quartiere di2.
tutto  il  territorio  della  provincia  di  Teramo.  Tale  rete,  oltre  ad  avere
l’intento di superare inutili e dannosi campanilismi, potrebbe raccogliere le
segnalazioni  dei  cittadini  stessi  che  avvertono  e/o  subiscono  la
soppressione o la diminuzione (qualitativa o quantitativa) di un servizio
sanitario di cui abitualmente usufruiscono.

Ciò permetterebbe di avere realmente la situazione sotto controllo, di valutare se e quando chiedere spiegazioni ufficiali agli
uffici  competenti,  intraprendere  azioni  civiche coinvolgendo associazioni  che lavorano attivamente  nel  sociale,  per  i  diritti
delle  persone  in  difficoltà  e  con  disabilità,  interpellando  il  Tribunale  dei  Diritti  del  Malato,  laddove  rientri  nelle  loro
competenze,  fino  alla  magistratura  ordinaria.

Sperando che questa mia accolga il favore di tutti i comitati di quartiere della nostra provincia, esprimo i sensi della mia
grande stima a tutti voi.

Giulianova 31 Luglio 2017

La Presidente

Sabrina Angelini

 

 

 

 

 

Giulianova 08 Agosto 2017

la Presidente

Sabrina Angelini

Giulianova. MissBlumare Abruzzo 2017 – Giulianova Notte Alta.
Chiara Re vince e ..convince!
 

La modella Chiara Re, 19 anni, torinese ma in vacanza a Giulianova, dopo la brillante vittoria conseguita all’Aquila una
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settimana fa, ha bissato il successo  a Giulianova Alta nella 2° tappa regionale del concorso di bellezza.

La  serata,  preventivamente  programmata per  mercoledì  scorso  e  poi  spostata  in  ossequio  al  dolore  per  la  tragedia
dell’Eliana, si è svolta al Belvedere di Giulianova di fronte ad un folto pubblico che ha assistito con attenzione alle due ore
dello spettacolo di bellezza. Presentatrice della kermesse la ormai super collaudata “Annissima” Di Paolantonio. Ospiti canori
Luca Strappelli e Federica di Domenicantonio che hanno allietato con la loro splendida voce le pause tra un’esibizione e
l’altra delle modelle.

17 le partecipanti, dai 15 ai 22 anni, provenienti da tutta la regione ma anche da più lontano, in quanto il concorso prevede
questa possibilità.

Tre le uscite delle ragazze: la prima in completo “casual”, la seconda in costume da bagno e la terza in abito elegante.

La giuria, composta da 8 persone e scelta in modo da rappresentare diverse realtà della vita quotidiana (amministratori e
politici,  imprenditori,  artigiani,  professionisti  e  artisti)  ha  avuto  non poche difficoltà  ad emettere  il  verdetto:  la  bellezza  di
tutte era evidente e ben esaltata dal portamento e dagli abiti scelti.

Alla  fine,  come  detto,  si  è  imposta  Chiara  Re  che  ha  evidenziato,  soprattutto  con  l’eleganza  delle  sue  sfilate,  le  sue
caratteristiche  di  modella  e  fotomodella  già  con  esperienza.

Al secondo posto una concorrente alla prima apparizione in questo concorso: Chiara Di Pasquale, bionda, occhi azzurri di
Mosciano: sicuramente darà del filo da torcere, nelle prossime tappe, alla concorrente torinese.

Al terzo e ultimo posto che consente l’accesso diretto alla finale regionale del 7 settembre, la bella e simpatica Ludovica Di
Monte, 18 anni di Giulianova.

Chiara Re

Quarta classificata Maila Beccaceci, di Teramo, ma “studentessa bagnina” a Giulianova.

Quinto posto per Laura Faiella di Milano.

Vincitrice della fascia per la più votata dal pubblico online: Manila Nustriani di Castellalto Val Vomano.



Le sei fasce

Il Patron della kermesse abruzzese del concorso, Maurizio Monge, si è detto non solo soddisfatto ma davvero emozionato per
la serata di ieri sera. “Penso che Giulianova, soprattutto nella parte Alta, meriti davvero manifestazioni belle e piacevoli
come questa.” “Ringrazio gli organizzatori della Notte Alta, soprattutto Gianmarco Ciccolone, per l’aiuto che ci hanno dato;
ringrazio il mio staff e in primo luogo Erica Di Francesco, lo sponsor che ci ha ospitato, i tecnici, la splendida “Annissima”, gli
ospiti e naturalmente il folto pubblico che ci ha onorato di tanti applausi. Arrivederci alla Notte Bianca, al Lido, il 19 agosto.”

Maurizio Monge con la vincitrice Chiara Re

Il “circo” di MissBlumare Abruzzo si trasferisce a Isola del Gransasso dove si svolgerà la prossima tappa, il 17 agosto, per poi
toccare nuovamente Giulianova Lido, Spoltore e Pescara.



Miss Blu Mare

Abruzzo. NAZARIO PAGANO (FORZA ITALIA) SU LEGGE DI RIFORMA
DEL TRASPORTO PUBBLICO

Nazario Pagano

«La  legge  regionale  di  riforma  del  trasporto  pubblico  è  profondamente  sbagliata  nella  sua  concezione,  è  ingiusta
nell’applicazione, è antieconomica e apporterà danni invece che benefici, andando a pesare sulle spalle degli abruzzesi sotto
forma di tasse». Il coordinatore regionale di Forza Italia, Nazario Pagano, interviene sui provvedimenti messi in atto dalla
Giunta D’Alfonso mirati a ridisegnare l’intero comparto dei trasporti dopo la fusione tra Arpa, Gtm e Sangritana confluiti in
TUA.

«È stata scelta – precisa Pagano – la formula ˝in  house˝ invece di quella della società per azioni altrove neppure presa in
considerazione, come nelle regioni del nord Italia, come Lombardia e Veneto, dove il mercato è stato liberalizzato e messo a
gara su costo chilometrico. In Abruzzo la Regione ha preferito blindare l’80-85 per cento del tracciato, con finalità che non
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sono né di ridurre i costi né di fornire un servizio migliore all’utenza, quanto piuttosto di controllare il sistema dei trasporti.
Tanto,  alla  fine,  pagherà  Pantalone,  ovvero  il  cittadino-contribuente  che  ripianerà  i  debiti  con  l’aumento  dell’imposizione
fiscale»

Il coordinatore regionale di Forza Italia, nel sottolineare l’incoerenza formale e sostanziale della linea legislativa varata dalla
Regione Abruzzo, riporta una semplice proiezione sui servizi regionali e comunali, che con questo modo di procedere a
scapito del privato verrebbero a costare rispettivamente 9 milioni e 11,3 milioni di euro in più, con un esborso ulteriore
complessivo di circa 20 milioni di euro l’anno. Una somma che non si traduce neppure in un aumento qualitativo del servizio.
Il prospetto sul costo chilometrico è di 1,63 euro delle aziende private a fronte di 2,00 di TUA, un divario che si allarga sui
servizi urbani:  2,06 euro rispetto a 3,00.

«La Regione, attraverso l’assessore Camillo D’Alessandro ha tenuto a precisare che con la  formula dell’in house si è scelto
di  tutelare l’occupazione,  salvaguardando tutti  i  1600 posti  di  lavoro.  Ebbene –  specifica Pagano  -,  questa motivazione è
frutto solo di demagogia di facile presa, perché le leggi in materia prevedono l’obbligo di assorbire i dipendenti, quindi
evidentemente le spiegazioni vere sono altre. Quel che D’Alessandro dice di vero è che il diritto alla mobilità è garantito
anche nelle aree a domanda debole proprio dai privati, quindi non si comprende perché andarli a penalizzare, lasciando per
essi una quota residuale del 10-15 per cento dei tracciati chilometrici. Forza Italia è per il libero mercato, per la libera
iniziativa e per la concorrenza che si risolvono in vantaggi per il cittadino, in stimoli per la crescita in termini di qualità e di
efficienza,  e  non  può  certamente  condividere  il  servizio  pubblico  come  un  carrozzone  che  drena  e  perde  risorse  per
mantenere se stesso e chi lo vuole così. La Regione – conclude Pagano – è ancora in tempo a cambiare la rotta tracciata
con questo progetto che è nato male e prevedibilmente finirà ancora peggio».

Castel del Monte (AQ). “LA VALIGIA DI CARTONE” 2017 – “Per
Custodire la memoria della nostra Emigrazione”
Castel del Monte, 11 agosto 2017

 

Oggi a Castel del Monte (Aq) si è tenuta la premiazione de “LA VALIGIA DI CARTONE” . La manifestazione,
promossa dall’Amministrazione Comunale, giunta alla sua VI° edizione, intende assegnare i riconoscimenti a
chi “ha saputo offrire un contributo alla valorizzazione e alla riscoperta della Emigrazione italiana”. Oggi alla
presenza del Sindaco di Castel del Monte Luciano Mucciante, dell’Assessore Caterina Bernardoni e di Geremia
Manc in i  coord ina to re  de l l ’ evento  hanno  r i cevuto  “La  Va l ig ia  d i  ca r tone”  2017 :

https://www.giulianovanews.it/2017/08/castel-del-monte-aq-la-valigia-cartone-2017-custodire-la-memoria-della-nostra-emigrazione/
https://www.giulianovanews.it/2017/08/castel-del-monte-aq-la-valigia-cartone-2017-custodire-la-memoria-della-nostra-emigrazione/


Marcello Maviglia – psichiatra e “studioso dei nativi americani”,

Vincent Scarza – produttore e regista,

Veronica Pace – regista ed autrice de ““I Love Litaglia”;

Gli autori del libro ”Abruzzo Stars&Stripes”;

Gino Berardi – pittore;

Maurizio Di Fazio – giornalista,

Ha portato il saluto della comunità italo-americana Mario Daniele Console Italiano a Rochester.

Foto: organizzatori  e premiati della manifestazione  “La Valigia di cartone” 

Abruzzo. Aumentati stanziamenti per la Protezione Civile 
 

Il Consiglio regionale ha approvato tre emendamenti presentati e sottoscritti dal Sottosegretario con delega alla Protezione
civile, Mario Mazzocca, e dal Presidente della I^ Commissione, Maurizio Di Nicola, al Progetto di legge “Disposizioni in
materia di Protezione civile”.

Protezione Civile e Mazzocca

“Si tratta – dichiara Mario Mazzocca – di provvedimenti fondamentali per le attività della Protezione civile, misure che avevo
già proposto negli scorsi mesi e che oggi si concretizzano. Meglio tardi che mai”.

“Il primo emendamento – continua il Sottosegretario – autorizza la spesa di 1.300.000,00 euro per la realizzazione della
Carta regionale dei pericoli da valanghe al di sopra dei mille metri di quota. Il secondo autorizza la spesa di 370.000,00 euro
per le attività anti incendio boschivo (A.I.B.). Il terzo incrementa di 200.000,00 euro il fondo per fronteggiare le attività del
volontariato della Protezione civile. Bisogna ricordare che, nel corso del 2017, si sono verificati eventi tellurici e atmosferici
di  estrema  gravità  ai  quali  la  Protezione  civile  ha  dovuto  dare  risposte  sia  a  livello  tecnico-scientifico  sia  operativo,
attraverso la previsione, l’allertamento e la gestione delle emergenze. Questo incremento permetterà, inoltre, l’attivazione
di nuove convenzioni tra la Regione e le associazioni stesse, bracci operativi fondamentali”.
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“Come si vede – conclude Mazzocca – si tratta di provvedimenti urgenti,  dovuti,  soprattutto ora che gli  effetti  perversi del
cambiamento  climatico  stanno  iniziando  a  dispiegare  tutto  il  loro  potenziale  distruttivo,  nonostante  le  chiacchiere  affatto
innocenti di colore che ne negano le cause.”

Tortoreto. XVII edizione del Palio del Barone: due serate dedicate
alla storia.
XVII PALIO DEL BARONE – 2017 – Grande evento Città di Tortoreto (TE)

 

12 e 16 agosto 2016 – ingresso libero

______________________________________________________________________

Il Palio del Barone selezionato dal Codacons, con Autostrade per l’Italia e Coldiretti tra le 30 manifestazioni più
belle d’Italia.

 

Benedetta Felci sarà la Gran Dama e custode delle chiavi della città

 

Ultimo anno della coppia che impersonerà Il Barone e la Baronessa

 

Il 17° drappo del 2017 realizzato dall’artista ascolano Stefano Tamburrini

Benedetta Felci – Gran Dama Palio del Barone

Tortoreto. Il Palio del Barone taglia il traguardo della 17° edizione con un grande risultato: quest’anno è stato selezionato,
per la seconda volta da italive.it, come migliore manifestazione tra le 30 più belle d’Italia. Il sito Italive.it è una iniziativa
promossa dal CODACONS, in partnership con AUTOSTRADE PER L’ITALIA e in collaborazione con COLDIRETTI. Il portale
ITALIVE.IT informa gli automobilisti su quello che accade nel territorio che attraversano: un calendario aggiornato dei migliori
eventi organizzati,  anche alla scoperta di eccellenze enogastronomiche. Ora per diventare la più bella d’Italia – afferma lo
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storico regista della manifestazione e presidente dell’Associazione Due Torri – Ennio Guercioni – invitiamo gli appassionati
a votare sul sito www.italive.it/evento/24041/palio-del-barone .Sono 17 anni – conferma Valentina Iampieri, consigliera
dell’associazione culturale  “Due Torri”  che organizza l’evento –  di  continua crescita  grazie  all’impegno,  alla  cura dei
particolari e alla premura di quanti collaborano fattivamente per rendere più suggestivo questo evento e ai tanti partecipanti
coinvolti  siano  essi  figuranti  che  spettatori.  Il  Palio  del  Barone,  dal  2008,  è  stato  nominato  “Grande  Evento  –  Città  di
Tortoreto”  con  apposita  delibera  comunale  –  firmata  all’epoca  –  anche  dall’attuale  neo  Sindaco  della  città  adriatica,
Domenico  Piccioni  –  per  considerarlo  l’evento  più  importante  della  città.

Barone e Baronessa del Palio del Barone a Tortoreto

L’evento storico ripercorre la visita alla Baronìa di Tortoreto da parte del Vicario di Federico II inviato dall’Imperatore e i
grandi festeggiamenti indetti per l’occasione dal Barone Roberto di Turturitus, sono i momenti salienti di questi due giorni
dedicati alla rievocazione storica. Per il quarto e ultimo anno consecutivo i personaggi del Barone e della Baronessa saranno
impersonati da Luigi Ripani e Manuela Romani, lui di Tortoreto e lei di Ascoli; tra l’altro genitori dell’attuale Assessore
alla Cultura, Giorgio Ripani; mentre per il secondo anno consecutivo è stata scelta la Gran Dama che custodirà le chiavi
della città impersonata dalla tortoretana, Benedetta Felci. Durante la manifestazione sarà aperta al pubblico la Sala dei
Drappi dove sono custoditi tutti i 17 drappi-artistici di tutte le edizioni, quest’anno il drappo è stato realizzato dall’artista di
arte contemporanea, Stefano Tamburrini di Ascoli. I Baroni e la Gran Dama, “usciranno” da due dimore storiche la sera del
16 agosto, rispettivamente dai palazzi Liberati e Mascitti, entrambe recentemente restaurate. Durante le due serate saranno
ospitati gli bandieratori di Porta Solestà vincitori del Palio della Quintana di Ascoli Piceno di luglio che si esibiranno in
particolari evoluzioni e successivamente altri spettacoli medievali inediti e prestigiosi che saranno per la prima volta a
Tortoreto,  artisti  provenienti  dalla  Versilia,  Friuli,  Toscana e Marche.  La manifestazione gode dell’alto patrocinio della
Regione Abruzzo, Provincia di Teramo, Città di Tortoreto e dell’Associazione Albergatori di Tortoreto.

Le due serate con ingresso libero:

Sabato 12 agosto ore 21,30 a Tortoreto Lido, ingresso libero – sul lungomare ci sarà la serata inaugurale che decreterà
l’avvio vero e proprio della manifestazione. Il  Corteo Storico Medievale sarà aperto da trampolieri  e dai  tamburini  di
Tortoreto con la magnificenza della nobiltà del tempo, poi il Barone e la Baronessa insieme a tutta la corte, la Gran Dama, le
Dame e cavalieri, uomini in arme, tamburi e sbandieratori di Ascoli Piceno. Sarà la volta poi della presentazione del Drappo
della vittoria realizzato dall’artista Stefano Tamburrini di Ascoli Piceno. La serata proseguirà con la benedizione del Drappo
impartita da Padre Gregorio e la consegna dei doni della terra alla Chiesa in segno di ringraziamento. Successivamente la
serata sarà animata da evoluzioni degli sbandieratori, da spettacoli di fachiri e funambuli. La serata sarà condotta dal
giornalista Paolo Sinibaldi.

 

Mercoledì  16  agosto  alle  ore  20,30  –  ingresso  libero  –  è  la  serata  del  Palio,  della  sfida  dei  rioni  storici  Terravecchia  e
Terranova che si contenderanno il drappo del 2017 (Attualmente il palmares è in perfetta parità), le vie del centro storico
saranno animate fin dal pomeriggio da arti e mestieri di un tempo, poi inizierà il maestoso corteo storico medievale con circa
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300  figuranti  che  indosseranno  preziosissimi  costumi  fedelmente  riprodotti  da  dipinti  e  immagini  dell’epoca.  Una  serata
piena di magia, di fascino, di attrazioni. Tante saranno le delegazioni ospiti provenienti da Marche, Abruzzo e Umbria e artisti
provenienti da più parti d’Italia (Friuli, Toscana e Marche) che animeranno le feste a corte. La presentazione della serata sarà
affidata  al  direttore  artistico  della  manifestazione  nonché  dicitore  medievale  Fabio  Di  Cocco.  Prima  dell’Incendio
pirotecnico della Torre che concluderà la serata, ci sarà l’estrazione di una lotteria a premi. La protezione civile di Tortoreto
e la Croce Bianca curerà il servizio d’ordine. Sarà messo a disposizione un bus-navetta gratuito dalla rotonda Carducci di
Tortoreto lido al centro storico e viceversa, dalle ore 18:00. Per chi vuole salire in auto, ampi parcheggi gestiti sempre dal
servizio d’ordine.

Pescara.  Maurizio  Battista  torna  in  Abruzzo  con  un  nuovo
spettacolo  esilarante
 

 

“CHE SARÀ? BO!” DI MAURIZIO BATTISTA

 

Maurizio Battista

 24 AGOSTO 2017 al TEATRO D’ANNUNZIO DI PESCARA – Il popolare comico torna in Abruzzo con il suo nuovo
spettacolo –

 

Pescara –  Maurizio Battista sarà al Teatro D’Annunzio di Pescara con il suo nuovo spettacolo “Che sarà? Bo!” il
prossimo 24 agosto.
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Maurizio Battista

Biglietti in vendita nei circuiti TicketOne e Ciaotickets.

 

Il nome dello show, “Che sarà? Bo!”, è un evidente rimando alla canzone del Sanremo del 1971 dei Ricchi e Poveri e
racchiude in sé tutta l’essenza della vita e dello spettacolo.

Come  di  consuetudine,  Maurizio  terrà  fede  alla  sua  più  grande  capacità:  analizzare  scorci  di  vita  quotidiana  con
disinvoltura, armonia arrivando a toccare note profonde senza annoiare e abbandonare la sua abilità comica.

Maurizio Battista

Tutto sarà accompagnato dai virtuosismi canori dei quattro elementi dei Baraonda.

È uno spettacolo nuovo, attesissimo, imperdibile, tra domande taglienti, gag, battute brillanti.

Un continuo divenire di idee, un botta e risposta spassoso e ininterrotto di trovate e curiosità che spiazzeranno il pubblico.

Uno show spumeggiante ed esplosivo, ma anche irriverente e sfrontato, che come sempre farà ridere, sorridere ma anche
riflettere, come solo Maurizio Battista sa fare.

 ___________________________________________________________________



Lo spettacolo di Pescara è organizzato da Alhena Entertainment

 

Prezzi biglietti:

 

Poltronissima Numerata: 38,00 € c.d.p.

Poltrona Numerata: 28,75 € c.d.p.

Gradinata Non Numerata: 23,00 € c.d.p.

Gradinata Non Numerata Ridotto Under 12  15 € c.d.p.

Multipack Poltrona Numerata (da un min. di 4 persone a un max di 10)  23.00 €  c.d.p.

Multipack Gradinata Non Numerata (da un min. di 4 persone a un max di 10) 18.00 € c.d.p.

 

INFOLINE: 085.9433361; 366.2783418

 

www.alhena.it     http://on.fb.me/1OExn6C   https://twitter.com/AlhenaLive
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Alhena Entertaiment

Piero Vittoria

Torna  a Roseto degli Abruzzi il Premio “Amore per l’Abruzzo”,
sette i vincitori.
Dopo  alcuni  anni  di  necessaria  riflessione  torna   a  Roseto  degli  Abruzzi  il  Premio  “Amore  per  l’Abruzzo”  .  La
manifestazione  fu  istituita  nel  1998  dalla  associazione  Samarcanda   con  l’intento  di  gratificare  coloro  che,  nelle  loro
manifestazioni di amore per la nostra terra,  abbiano raggiunto risultati importanti nei diversi settori culturali, e di onorare
persone o istituzioni che dal punto di vista culturale abbiano in qualche modo contribuito all’accrescimento e alla diffusione
del prestigio della Regione Abruzzo.
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Foto Archivio parco-nazionale-abruzzo-cerbiatti

L’iniziativa di promozione dei beni e delle attività culturali sul territorio abruzzese e di valorizzazione del territorio,  intende
disegnare una mappa dell’eccellenza nella cultura abruzzese, mettendo in luce l’Italia migliore e testimoniando, nonostante
le  difficoltà  del  momento,  le  potenzialità  di  una  Regione  ricca   di  testimoni  importanti  e  indica  la  direzione  per  un
cambiamento  possibile.

“La cultura che vince: l’Abruzzo e l’Italia che vince con la cultura” è lo slogan scelto per questa edizione 2017. E’ questa
l’immagine forte che emerge dai vincitori del Premio “Amore per l’Abruzzo”, esperienze concrete che rappresentano la
parte positiva della nostra Regione e del Paese.

Sette sono  i vincitori per l’anno 2017:

OSCAR BUONAMANO1.
MARIO DE BONIS2.
ANTONIO D’AMORE3.
PAOLO FOGLIA4.
FAMIGLIA IANNI5.
ANNAMARIA RAPAGNA6.
GENERALE DOMENICO TROZZI7.

Tra i precedenti vincitori ci piace ricordare:

GIORNALISMO: Giovanni Verna, Pasquale Pacilio

POLITICA: Marco Pannella,  Remo Gaspari, Ugo Crescenzi

SPORT: Gabriele Pomilio, Paolo di Giampaolo

MUSICA & TRADIZIONI: Robertino Febo

IMPRESA: Di Sante Giandomenico

VOLONTARIATO: Gianni Cordova

 


